



Valparaíso, 09 de Agosto de 2021

COMUNICADO

***Anfach Nacional y Frente de Trabajadores de Hacienda, se reúne
con Jefe de Gabinete del Sr. Subsecretario de Hacienda.***

DE: DIRECTORIO NACIONAL ANFACH

A: ASOCIADOS (AS), ANFACH CHILE.

Estimados asociados y asociadas;

Por el presente se informa a todos sus asociados/as, que conforme al mandato de reciente Asamblea Nacional, de realizar todas las acciones necesarias con las autoridades y en especial con el Ministerio de Hacienda, el Directorio Nacional de Anfach en Pleno, encabezado por su presidente Mauricio Soudre Taverna, en compañía del Frente de Trabajadores de Hacienda encabezado por su Presidenta Jeanette Fuentes, se reunieron con el Sr. Jefe del Gabinete del Sr. Subsecretario de Hacienda, Don Jaime Flores, acompañado por el coordinador de Servicios Públicos del Ministerio de Hacienda, don Cristóbal Peña.

En la oportunidad, la Subsecretaría de Hacienda conoció de dos específicos requerimientos del gremio Aduanero, y que guardan relación en primer orden a la imposición por parte del Servicio Nacional de Aduanas, de un nuevo reglamento especial de calificaciones REC, el cual ha sido generado sin la participación del Gremio Aduanero, lo que marca un peligroso patrón de conducta de autoridades de Servicios de Hacienda, que son y deben ser los custodios del debido reguardo del interés fiscal y, por ende de sus trabajadores y trabajadoras, que hacen posible el cumplimiento de las metas institucionales, y en consecuencia los convenios de desempeño de sus autoridades.

En segundo orden, se expuso pormenorizadamente, del actual estado del arte del proyecto de Ley de encasillamiento y mejoramiento del Recurso humano del Servicio Nacional de Aduanas, en actual estado de tramitación de segundo trámite constitucional, en la comisión de Hacienda del Senado, abriendo espacios comunicantes de información; a objeto de instalar una mesa de trabajo, para propiciar un nuevo termino procesal de indicaciones parlamentarias, habida consideración de la urgencia de aumento en la dotación de la planta del Servicio Nacional de Aduanas, a la luz del incremento del contrabando en nuestro país.

De la jornada, la representación de la Subsecretaría comprometió sus buenos oficios, en primer lugar para solicitar al Servicio Nacional de Aduanas, la apertura de un trabajo colegiado junto a la Subdirección de Gestión de Personas del Servicio Civil, a fin de zanjar la no implementación del nuevo REC y, en segundo lugar conocer los antecedentes del estado del arte del Proyecto de Ley de Encasillamiento y mejoramiento del recurso humano del Servicio Nacional de Aduanas.

Fraternalmente

DIRECTORIO NACIONAL DE ANFACH

“La Unidad de los Trabajadores es invencible”

“Clotario Blest Riffo”